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Feliz
E um próspero ano novo!

Que o amor e a união sejam os
principais ingredientes da sua

noite de natal.





5

Prezados advogadas e advogados!
 

No mês de novembro realizou-se no município de Atibaia o 40° Colégio 
de Presidentes da OAB/SP, tendo como pilar o foco em digitalização,

transformação da advocacia e gestão humanizada.
 

Estimados advogados e advogadas!

Estamos encerrando nosso primeiro ano de
gestão, com uma autoavaliação positiva, pois,
nossa Diretoria esmerou seus maiores
esforços para atender às demandas da
advocacia americanense, implementado
projetos, criando e normatizando
procedimentos, enfim, muito fizemos, mas
muito temos para fazer.

Obviamente que nem tudo que planejamos
conseguimos concretizar, porém, temos a
convicção de que nossos objetivos serão
alcançados, porque trabalhamos
incessantemente para isso, e se assim
fazemos, certamente seremos exitosos.

De outro lado, tivemos de nossas Comissões
muita atuação, empatia, dedicação, trabalho
de equipe e foco na realização das atividades
que lhe são inerentes, porém, não foram todas
que assim agiram. Teremos que rever muitas
coisas para voltar os projetos nos trilhos que
almejamos e isso certamente iremos
conversar, ajustar, mudar e corrigir.

A Comissão dos Direitos Humanos com muita
maestria sob a Presidência da Dra. Nathalia
Brisolla, realizou no dia 9/12 a entrega do
tradicional Prêmio “Dr. Archimedes Gomes da
Nobrega” em homenagem ao Dia Internacional
dos Direitos Humanos, comemorado
anualmente no dia 10 de dezembro, data que
se oficialização da Declaração Universal dos
Direitos Humanos pela Organização das
Nações Unidas (ONU).

O homenageado neste ano em sua 26ª edição,
foi o Sr. LUIZ CARLOS CLARET ROSA, pelos
relevantes serviços sociais e humanitários
prestados à sociedade americanense.
De outro lado, o país passou por eleições
majoritárias para o governo federal, governos
estaduais e para a composição do Congresso
Nacional e das Assembleias Legislativas, cujos
mandatos outorgados aos eleitos
democraticamente se inicia no próximo dia
primeiro de janeiro.

Uma das características da democracia, além
da decisão pela maioria, é a oportunidade de
alternância do poder. 

P A L A V R A  D O  P R E S I D E N T E

Assim, esperamos que os eleitos cumpram
com suas obrigações constitucionais,
trabalhem para o fim da corrupção em
todos os níveis, cuidem da saúde, educação,
meio ambiente e segurança do nosso povo,
respeitando os direitos humanos, a
solidariedade, igualdade e a função social
de seus mandatos, buscando diminuir as
diferenças sociais e econômicas de nosso
povo, atingindo o bem comum.

É hora de reconstruímos nosso país e isso
se faz com a união do povo em torno de
objetivos comuns, respeitando as diferenças
de pensamentos, ideologias, credo religioso,
mas acima de tudo, respeitando a
Constituição Federal, o Estado Democrático
de Direito e as garantias das cláusulas
pétreas que determinam: a forma federativa
de Estado; o voto direto, secreto, universal e
periódico; a separação dos Poderes; e os
direitos e garantias individuais. 

Gratidão enorme às nossas colaboradoras
que não medem esforços na prestação dos
serviços para a advocacia e cidadania
americanense. Não poderia deixar de
agradecer aos Presidentes de Comissões e
todas advogadas e advogados integrantes
destas, cada qual, contribui de maneira
importante para nossa gestão. Nossa
gratidão! Por fim, quero agradecer à minha
Diretoria, Dr. Fabiano de Camargo Neves –
Vice-Presidente, Dr. Cleber Renato de
Oliveira – Secretário-Geral, Dra. Cloris
Rosimeire Marcello Vital – Secretária-
Adjunta e Dra. Talma de Lucena Santos –
Tesoureira, cuja UNIÃO E ÉTICA SEMPRE –
caminharam comigo, juntos, fortes e unidos
para que pudéssemos construir uma OAB
Americana melhor.

Juntos podemos e somos mais fortes!!

Melford Vaughn Neto
Diretor Presidente





Leonardo Gonçalves de Oliveira
Presidente da Comissão de Eventos

O Acordo de Sócio pode salvar a sua
empresa!

Quando se inicia uma sociedade, nunca
se imagina o que de ruim pode
acontecer na relação entre os sócios, em
especial, nas sociedades limitadas ou nas
startups.

E quando não há previsão de situações
específicas antes dos problemas
acontecerem, você acaba por alimentar
a possibilidade de ocorrência de conflitos
sem respostas claras. Quando isso
ocorre, todos perdem, mas, sobretudo, a
sociedade muitas vezes pode ser extinta
em função dessa indefinição trazida pela
ausência de um prévio acordo de sócios.
É bom relembrar que a maior causa de
mortalidade de empresas no Brasil é por
questões ligadas a desentendimento
entre sócios.
O Acordo de Sócio é um documento
particular (pode também ser público),
assinado entre os sócios (cônjuges,
herdeiros e terceiros podem fazer parte a
depender da situação), onde todas as
soluções para eventuais futuros
problemas são alinhadas e previstas,
diminuindo (e muito) futuras desavenças
entre os sócios. 

A  maior parte das empresas são
constituídas através do arquivamento de
um Contrato Social, onde há a obrigação
de algumas cláusulas essenciais.
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 No acordo de sócios, são abordadas
questões muito mais particulares e
que, muitas vezes, requerem sigilo,
como a forma de sucessão, forma de
dissolução parcial e total, cláusulas
específicas no caso de divórcio dos
sócios, forma de liquidação e apuração
do real valor de mercado da sociedade
para efeitos de venda, exclusão de
sócio, dentre muitas outras de suma
importância para a prevenção e/ou
solução de conflitos.

Portanto, o acordo de sócios é um
documento extremamente
importante para a saúde e
longevidade de uma sociedade, uma
vez que antecipa a forma como serão
abordados diversos assuntos pelos
sócios e terceiros em relação àquela
sociedade.



Seleção de brasileiros

Fomentar práticas desportivas,
inclusive as profissionais, é um dever
do Estado Brasileiro, previsto na
Constituição da República.
"Fomentar" significa estimular,
facilitar, promover o desenvolvimento
e o progresso de alguma coisa, o que
é bem diferente de ter, manter,
possuir, patrocinar, dirigir ou
administrar algo.

O football, criado pelos ingleses, é
uma dessas atividades a ser
incentivada, a "Seleção Brasileira de
Futebol" a manifestação maior dela.
Ainda que se possa defender a sua
integração ao patrimônio cultural do
país, fato é que a "Seleção Brasileira
de Futebol" não está entre os ativos
clássicos da República Federativa do
Brasil. Emana do "povo de chuteiras",
mas ao mesmo não pertence, não ao
menos no sentido tradicional do
termo. 

Na verdade é um eufemismo para
designar "Seleção de Futebol de
Brasileiros", a qual, aliás, só é formada
por atletas aqui nascidos ou
naturalizados por convenção das
entidades responsáveis pela 08
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administração do próprio selecionado
e das competições de que participa.

No Brasil, desde 1979, essa entidade
denomina-se CBF - Confederação
Brasileira de Futebol. No campo
internacional, a responsável máxima
pelo futebol é a FIFA. A CBF é uma
associação civil de direito privado que,
entre outras atribuições, administra a
Seleção Brasileira de Futebol, sem
qualquer ingerência estatal. A FIFA,
por sua vez, é uma organização
internacional, fundada em 1904, com
sede em Zurique, na Suíça, que
organiza a mais importante
competição de futebol do planeta: a
Copa do Mundo.

Entendo, portanto, que a Seleção
Brasileira é, na verdade, a "Seleção da
CBF", um ente privado pura e
simplesmente. Não é do Brasil, não é
dos brasileiros, embora seja
circunstancialmente composta por
brasileiros natos. A Copa do Mundo,
por sua vez, também não é, nunca foi
e jamais será "nossa", nem mesmo
em 2026. O maior campeonato de
futebol do planeta pertence à FIFA,
que, como boa "dona", dele cuida
com zelo e afinco.



Não faz muito, notícia publicada na
mídia destacava que "a FIFA abriu
mais de 2.500 processos judiciais ao
redor do planeta para proteger a
marca da Copa do Mundo". A
intenção é muito clara: a proteção
dos direitos de exclusividade das
empresas patrocinadoras do evento.

Da mesma forma que o uso da
camisa, do escudo e das expressões
ligadas à Seleção Brasileira é
privativo da CBF, a fruição das
denominações, marcas e símbolos
relacionados à Copa do Mundo
igualmente depende de autorização
ou licença da FIFA.

Todo aquele que a isso desrespeitar,
não apenas poderá ser
responsabilizado criminalmente pela
infração, como igualmente poderá
sofrer sanções civis inibitórias e
indenizatórias. Tudo potencializado, e
muito, pelas cifras milionárias
envolvidas no show.

Empresas transnacionais
desembolsaram altíssimas quantias
para vincular as suas respectivas
imagens ao evento em si e às suas
marcas genericamente
consideradas, de modo que,
eventualmente não sendo o infrator
advertido pela FIFA ou pela CBF
(representante daquela no país),
seguramente o será, quiçá com
ainda mais severidade, pelas
sociedades empresárias licenciadas,
as quais, em caso de comprovados
prejuízos, poderão dele reclamar
polpudos ressarcimentos.
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Rodrigo S. Fonseca
Advogado - OAB/SP n° 348.137

Em tempos de Copa do Mundo,
prudência e canja de galinha continuam
não fazendo mal a ninguém. Torcer,
sofrer e se emocionar são parte do jogo,
confundir Seleção Brasileira com a Nação
Brasileira e, graças a isso, se apropriar
indevidamente das marcas alheias
imaginando serem públicas e
definitivamente não são.

Oxalá na próxima Copa do Mundo de
2026 a ser realizada nos EUA, Canadá e
México, a seleção “canarinho” esteja mais
determinada, focada e preparada para
conquistar o Hexacampeonato.

Já para o próximo ano que se avizinha,
sugiro que leve contigo essas palavras:
Onde você está é sempre o melhor lugar
para recomeçar.

Desejo a todos um Feliz Natal e um
próspero Ano Novo!



Humanamente sabemos que
dedicar parte de nossas vidas para
cuidar de outras pessoas para
além do nosso círculo familiar, e
em situações e necessidades
especiais, demanda a conexão
com uma intenção superior,
sabedoria interna diferenciada,
além de competências individuais
e inteligência emocional fortes. 
 
Em 2022 nosso homenageado foi
LUIZ CARLOS CLARET ROSA. Ele
tem inúmeras atividades sociais
permanentes em seu histórico e é
presidente da APAM e do SOMA.
Luiz Rosa atua pessoalmente e
com profundidade na prática do
princípio da dignidade da pessoa
humana, e faz disso uma conduta
de vida. 
 
O agradecimento é extensivo à
família de Luiz Rosa – esposa e
filhos -, que possibilitam seu
desempenho na linha de frente
das ações sociais, com estrutura
emocional, respaldo, resguardo,
um porto seguro. 
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Nathalia Brisolla de Mello
Presidente da Comissão de Direitos Humanos

A atividade social é rara e
trabalhosa, prestigiá-la é um gesto
de agradecimento e incentivo. 
 
Nossa saudação e homenagem aos
direitos humanos na prática
também é uma forma de praticá-lo. 
 
É uma satisfação estar presidindo a
Comissão de Direitos Humanos da
OAB Americana. 
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Sua moto

gida

Contrate já!

(19) 9.9200-0051  |  (19) 3406-2552
R. DAS PAINEIRAS, 69 - JARDIM SAO PAULO, AMERICANA



GRANDE CONQUISTA PARA À
ADVOCACIA SÊNIOR PAULISTA!

A comissão permanente de direitos da
pessoa idosa por meio de sua presidente,
Marcela Carinhato Almeida Prado de
Castro Valente, levou até a diretoria da
OAB/SP uma demanda antiga da
advocacia. O reconhecimento de ofício
das isenções da anuidade aos advogados
com mais de 70 anos e que tenham mais
de 30 anos de contribuição. 

 Em atendimento a essa demanda
sensível a presidente da OAB São Paulo,
Patrícia Vanzolini, determinou que a partir
de 2023 a OAB/SP seja reconhecido de
ofício a isenção da anuidade a quem
cumpre os requisitos.  O benefício da
isenção da anuidade que já era previsto
quando cumprido simultaneamente as
condições de idade e tempo de
contribuição, dependia de requerimento
formal dos inscrito, que segundo o
Provimento 111/2006 do Conselho Federal
ficava sujeito a análise do diretor
tesoureiro, inviabilizando muitas
solicitações, haja vista que por conta dos
compromissos diários dos advogados
muitos deles acabavam pagando a
anuidade devido a cobrança automática. 

Com a nova determinação a isenção da
anuidade passa a ser um direito
concedido de ofício, independentemente
de análise, de forma mais simples e eficaz,
sendo o benefício mais do que justo para
quem trabalhou e contribuiu durante
anos, até por toda sua vida profissional,
motivo pelo qual merecem
reconhecimento.
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Júlia Costa de Barros
Membro da Comissão de Direitos
 da Pessoa Idosa

Segundo Alexandre de Sá, diretor
tesoureiro da OAB/SP, a isenção da
cobrança da anuidade vai beneficiar
mais de 6.000 advogados que já nesse
próximo ano não serão cobrados a
recolher aos cofres as contribuições das
anuidades estatutárias. 

A isenção de oficio da anuidade é uma
soma de esforços, que garante proteção
à advocacia paulista, em especial aos
advogados sêniores que trabalharam e
contribuíram por grande parte da sua
vida profissional, motivo pelo qual
merecem especial atenção, sendo uma
demonstração de gratidão pelos anos
dedicados à advocacia!





Formado em 1992 pela faculdade de medicina veterinária unifeob em São João da
boa vista especialidades oftalmologia, ortopedia, endoscopia, radiologia e
ultrassonografia.

Em 1992 Fundou a Clinvet clínica veterinária situada em americana av. Campos
Salles 1360. Frezarin. Atua na clínica medica de pequenos animais desde então.

Quando surgiu a ideia da criação do Centro de atendimento  médico
veterinário Em 07 de de Oncologia animal?

Em dezembro de 2022 fundamos O CAMVOA ( centro de atendimento médico
veterinário de oncologia animal ) feito para tutores carentes sem condições
financeiras para cuidar de seu pet “o melhor amigo “
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ENTREVISTA:   Alexandre de 
Moraes Longhi - Veterinário  



Adoção
A atitude de 

É um ato de amor e gratidão
18
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Além do CAMVOA, você tem outras ações que realiza
para tutores carentes?

Faço uma feira de adoção de animais filhotes e adultos de
caes e gatos uma vez por mês. Dou castração microchip e
vacina de graça para os animais adotados

Faço atendimento voluntário gratuito para os caes da
guarda municipal de americana desde 2017.

Entrevista feita por:

Nathália Fontes Paulino Canhan
Presidente da comissão de defesa dos Direitos dos Animais





F I Q U E  L I G A D O
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A Comissão da Jovem Advocacia promoveu na noite do dia 12 de dezembro
de 2022, confraternização de fim de ano no salão de festas  da Casa da

Advocacia e Cidadania de Americana.



 

F I Q U E  L I G A D O
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Em clima de festa, a Diretoria da Subseção  Americana prestigia a
confraternização da Comissão de Direito Previdenciário, realizada na
noite do dia 08/12 .
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CAMPANHA "NATAL SOLIDÁRIO" OAB SUBSEÇÃO AMERICANA
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CAMPANHA DE NATAL “FAÇA
UMA CRIANÇA SORRIR”

Com muita gratidão noticiamos
que mais uma campanha de Natal
se encerra com o imprescindível
apoio de advogadas, advogados,
familiares e amigos solidários em
presentear crianças em estado de
vulnerabilidade, lhe
proporcionando alegria.

Todas as crianças e adolescentes
do Projeto Ester, Casulo, A.A.M.A.,
COASSEJE, Casa da Criança e de
famílias vulneráveis atendidas pelo
Projeto Servos de Jesus,

foram apadrinhadas e,
carinhosamente, receberam um
presente de Natal.

Difícil descrever com palavras o
sentimento de esperança e
felicidade que transbordam de
seus olhares ao saberem que um
presente lhe está destinado...
Contudo, possível é visualizar o
sorriso brotando em cada
rostinho...
Somos gratos por podermos contar
com a solidariedade e
generosidade de cada um dos
doadores!  

 
MUITO OBRIGADO!!  FELIZ NATAL E ANO NOVO!!
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ASSESSORIA COMPLETA PARA OS SEUS
INVESTIMENTOS E SEM CUSTOS!

TREINAMENTOS COM DESCONTO!

BENEFÍCIOS BTG+

Assessoria  de investimentos sob medida para seus
objetivos e para o seu perfil.

Acesso a todos os treinamentos disponíveis pela
Winvest, com 30% de desconto.

Conta corrente para PJ sem taxas, sem anuidade e PIX
ilimitado. Cartão Black (Sujeito a análise de crédito).

WINVEST + WISE | BTG
PARCERIA OABPARCERIA OAB

Agora você tem um novo parceiro para 
suas finanças e seus investimentos!

Contate a unidade de Americana;
(19) 98822-5089 - Wagner
Praça da Bandeira, 22 - Jardim Girassol
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Reunião da Diretoria da OAB com o Diretor do Fórum de Americana, 
Dr. HENRIQUE ALVES

CORREA IATAROLA, com a pauta da instalação da 2ª Vara da Família e
Sucessões e questões de nomeação pelo de advogados(as) no Convênio
PGE/OAB.

(19) 3467-3000 (19) 3467-3455

R. Maranhão, 2700 Balneário Salto Grande - Americana - SP

NÓS REALIZAMOS
Está esperando o que para investir em você? Nos seus sonhos?
Entre em contato conosco e conheça nossos empreendimentos.
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https://wa.me/551934673000
https://wa.me/551934673000
https://wa.me/551934673000
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A Diretoria da OAB Americana, através de seu Presidente, Melford
Vaughn Neto, Vice-Presidente Fabiano de Camargo Neves e Secretária-
Adjunta, Cloris Rosimeire Marcello Vital estiveram reunidos com o juiz
da 4a Vara Cível, Dr. Fabio Rodrigues Fazuoli, fazendo as boas vindas,
bem como, expondo os problemas identificados pela advocacia, em
especial, quanto  à demora para levantamento de mandados judiciais
(MLJ) e os transtornos causados pelas baixas e retornos dos processos
feitos pela juíza anterior no que tange à ordem cronológica dos
processos.
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RUA DAS ACÁCIAS, 43, JARDIM SÃO PAULO - AMERICANA 
 

 WHATSAPP (19) 99173-5879
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O TÁBULA CHEGOU
PARA MODERNIZAR E
TRAZER ATÉ VOCÊ UMA
EXPERIÊNCIA ÚNICA.

https://www.google.com/search?q=tabula+restaurante&ei=ep0QY_GHDsvf1sQPyfC3oAM&ved=0ahUKEwjxrKm3xPP5AhXLr5UCHUn4DTQQ4dUDCA4&uact=5&oq=tabula+restaurante&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCwguEIAEEMcBEK8BMgYIABAeEBYyBggAEB4QFjIICAAQHhAWEAoyBggAEB4QFjIGCAAQHhAWMgYIABAeEBYyBggAEB4QFjIGCAAQHhAWMgYIABAeEBY6CwgAEIAEELEDEIMBOhEILhCABBCxAxCDARDHARDRAzoICC4QsQMQgwE6BAgAEEM6BwguENQCEEM6CAgAEIAEELEDOgoIABCxAxCDARBDOgUIABCABDoKCC4QsQMQgwEQQzoHCAAQsQMQQzoLCC4QgAQQsQMQgwE6DgguEIAEELEDEIMBENQCOgcIABCABBAKOgUILhCABDoECAAQCjoECC4QCkoECEEYAEoECEYYAFAAWN8eYIkgaABwAXgAgAGDAYgBig-SAQQxLjE3mAEAoAEBwAEB&sclient=gws-wiz#
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A OAB Americana recebeu a Dra.
Isabela Castro de Castro para
palestra sobre “Igualdade de
Gênero e Interseccionalidades: A
Atuação Contra os Diversos Tipos
de Violência”, atividade que
integra a campanha “16 Dias de
Ativismos Pelo Fim da Violência
Contra Mulheres e Meninas”
organizada pelo Comitê Gestor
Intersetorial de Enfrentamento à
Violência contra a Mulher e
Promoção da Equidade de
Gênero - Americana por Elas,
coordenado pela Secretaria de
Assistência Social e Direitos
Humanos, em parceria com as
Secretarias Municipais de
Educação e Saúde, Conselho
Municipal dos Direitos da Mulher
e Subseção de Americana.
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A palestra realizada nesta terça-
feira, 6 de dezembro de 2022,
contou com o prestígio do
Presidente da Subseção, Melford
Vaughn Neto, o Vice Presidente,
Fabiano de Camargo Neves, e as
Conselheiras Estaduais, Awdrey
Kokol, Kátia Cação e Flávia
Nascimento.

A campanha, realizada entre 25 de
novembro e 10 de dezembro, tem o
intuito de promover a
sensibilização sobre a violência
baseada no gênero como uma
violação aos Direitos Humanos,
convocando pessoas e instituições
da sociedade civil a se
comprometerem com essa luta.
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A Subseção de Americana, representada pela presidente da Comissão
da OAB Vai à Escola, Nancy Mendonça Erdmann Marrocos Almeida,
esteve presente na Câmara Municipal de Americana no dia  14 de
dezembro de 2022, para participar da 6ª Reunião do Fórum de Inovação,
Ciência e Tecnologia, instituído através do Decreto n°. 962/2021,
discutindo o tema "Tecnologia na Educação".

34



 

F I Q U E  L I G A D O

No dia 03 de Dezembro, “Dia
Internacional das Pessoas com
Deficiência”, foi realizado o Festival de
Atividades Inclusivas “Eu Posso”,
realizado pelo Conselho Municipal dos
Direitos da Pessoa com Deficiência
(CMDPD), no Centro de Cultura e Lazer
(CCL), em Americana.

O evento contou com apoio da
Comissão de Direito das Pessoas com
Deficiência da OAB de Americana,
APAE de Americana e Santa Barbara
D’Oeste, CPC de Americana, ACIA de
Americana, Rádio Gold FM, Dae de
Americana, Guarda Municipal de
Americana, a Palhacinha Lilica e
Secretaria da Assistência Social e
Direitos Humanos.

Estiveram presentes cerca de 100
pessoas e dentre elas a ilustre presença
do vice-prefeito, Sr. Odir Demarchi que
prestigiou as atrações e destacou a
importância de trabalhos como esse
voltados para inclusão.
Durante o evento a APAE de Americana
realizou a exposição de quadros
elaborados por seus usuários, artistas
que são Pessoas com Deficiência de um
talento incrível.

Ana , mãe de uma moça com
deficiência, fez a apresentação com
fantoches terapêuticos, destacando o
tema do Festival, que todos podemos
tudo, independente da limitação de
cada um, pois através das adaptações,
empatia e força de vontade tudo se
torna possível.

Leandro Rafer, neurocientista, vestido
de cientista maluco e de forma lúdica
desvendou a “fórmula da Inclusão”,
destacando de maneira ímpar a
importância da união da Família, Poder
Público, Família e uma grande dose de
amor. 35

Monica Brito, professora de natação,
especializada em pessoas com deficiência e
segurança aquática, fez uma dinâmica
destacando as necessidades das Pessoas
com Deficiência na prática de esporte,
empatia e discorreu  sobre questão de
segurança aquática.

 A APAE de Santa Bárbara D’Oeste marcou
presença com a apresentação da dança
adaptada com cadeira de rodas e fecharam
o evento com a Cantata de Natal em
conjunto com o Arthur Potter do Coral
“Vozes Especiais” da palhacinha Lilica,
símbolo da inclusão na região.
Estiveram presentes também o grupo de
dança “Amigos do Flash Back” que
apresentaram várias danças com pessoas
com deficiência, que levantaram a galera.
Para finalizar o evento teve a chegada do
Papai e Mamãe Noel que são Pessoas com
Deficiência Física, chegaram em um carro
adaptado e foram com suas carruagens
distribuir presente para as crianças, foi um
momento muito marcante e de muita
emoção !

“Comemoramos o Dia Internacional das
Pessoas com Deficiência em grande estilo,
foi um dia muito bacana, cultural e
reflexivo. Foi um festival para mostrar que
quando envolvemos respeito, amor e
participação, todos podem participar de
diversas atividades, independente das
limitações”, disse a presidente do Conselho
Municipal das Pessoas com Deficiência,
Mary Gonçalves.

“O nome do Festival “Eu Posso” foi
escolhido a dedo, pois faz toda a sociedade
pensar, não somente as pessoas com
deficiência, visto que todos temos nossas
dificuldades, nossas barreiras que
precisamos vencer todos os dias, por isso
temos que acreditar no nosso potencial,
que nós conseguimos e nós podemos! Que
todos tenhamos um ano novo repleto de
superações!”, disse Érica Bodemeier,
Presidente da Comissão de Direito das
Pessoas com Deficiência da OAB de
Americana.



 

F I Q U E  L I G A D O

36



Feliz Natal 

e um Próspero 

Ano Novo

 

Siga-nos:Siga-nos:

oabamericana

OAB Americana

http://oabamericana.org.br/


